

みんなのくわんぱく 第44号

民生・児童委員 全国一斉改選

今年は、民生児童委員全国一斉改選の年にあたり、三島町民生児童委員協議会では6名の委員が交代することとなりました。12月1日、三島町市民センター大ホールにて再任・新任・退任委員出席のもと、感謝状・盾贈呈式および委嘱状伝達交付式が執り行われました。

退任する6名の委員の皆さんへは、厚生労働大臣より感謝状と福島県民生児童委員協議会より退任慰労の盾がそれぞれ贈呈され、矢澤町長より長期に渡る職責を全うされたことへの感謝の言葉が掛けられました。

新しい委員を含めた15名の民生児童委員の皆さんには、厚生労働大臣及び福島県知事からの委嘱状が矢澤町長より交付されました。令和7年12月1日～令和10年11月30日の3年間を任期として務められます。



三島町民生児童委員協議会 会長挨拶

私たちの役割は、地域に暮らす全ての方が安心して生活できるよう、見守りや相談支援を行うことです。日々の暮らしに不安や困りごとを抱える方々に寄り添い、関係機関と連携しながら解決へのお手伝いをして参りたいと思います。

皆さまの声に耳を傾け、温かい地域の輪を広げ信頼される活動を目指して参りますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

小松 豊
(西方地区)

退任された民生児童委員の皆さん お疲れさまでした

今回の一斉改選で退任されました、6名の民生児童委員の皆さんにおかれましては、長年に渡り三島町の地域福祉の為にご尽力賜り、その職責を果たされたことに、心から感謝と御礼を申し上げます。

委員を退任されましても、それぞれの地区でのご活躍を祈念申し上げます。ありがとうございました。

写真下段左から

長郷 和雄さん（間方） 渡部 久恵さん（大登）
小松 ユミ子さん（西方） 山之内 みや子さん（滝谷）
栗城 ゆみ子さん（宮下） 五十嵐 スミ子さん（桧原）

写真上段左から



～退任者挨拶～

この度、私たち6名は任期満了により退任させていただきます。任期中は高齢者や支援を必要とされる方々に接し取り組んでまいりましたが、新型コロナウイルス感染症防止対策としてマスク着用で訪問したり、コロナが一段落すると異常気象により猛暑日が何日も続いたり、冬はドカ雪で訪問・見守りができなかったり、十分な活動ができたとは言いませんが、訪問すると、「いつもご苦労様」とお礼の言葉をいただき、活動の励みになりました。地域の皆さん、関係機関各位のご協力ご支援により、任期を全うできましたことに感謝と御礼を申し上げます。最後に、皆さま方の益々のご多幸をお祈りしています。町内で見かけたら声を掛けてください。ありがとうございました。

退任民生児童委員一同 代表：長郷和雄（間方）

民協活動報告

3町村民児協合同研修会（9月18日）会場：金山町開発センター



毎年、金山町・昭和村・三島町の3町村で開催する合同研修会が金山町で開催され、各町村から41名が集いました。

福島学院大学専任講師の関靖男氏による「民生委員・児童委員としての地域との関わりについて」の講演を拝聴し、各町村委員を交えてグループワークを行いました。各町村・各委員の活動の悩みや工夫について意見交換をしながら、日頃の活動の振り返りをし、大変有意義な研修になりました。



報告者：小島英子(荒屋敷・桑原地区担当)

自主研修「防災研修会」（10月2日）会場：三島町市民センター

会津坂下消防署三島出張所の署長・猪俣様を講師に、防火・防災講話が開催されました。防火・防災チェックシートに従って火事になりやすいところや地震の時に倒れる所、非常時の避難用に準備しておくものなど、皆さんの意見も聞きながら再確認することができました。

その他訓練では119番に実際に通報する訓練通報を行いました。消防本部指令員の聞き取りの仕方の流れも勉強になりました。今後の民生委員活動に役立てたいと思います。最後に、火事や救急要請の通報をするときには、最寄りの消防署ではなく119番通報をするほうがスムーズに出動できるそうです。報告者：五十嵐修一（大谷地区担当）



浅岐地区との交流会（11月18日）

会場：浅岐集会所



毎年開催される各地区との交流会については、今年は浅岐地区で開催され、地区から6名が参加されました。親睦を兼ねたワナゲ大会では民生児童委員も参加して楽しいひと時を過ごしました。

懇談会では、お互いの家を行き来してお茶のみをして、毎日充実しているとの声もあり、地区の獣害の話など話題に尽きず、笑いながら地区での暮らしを話されました。区長様をはじめ、何でもこなすパワフルな地区の人々を今後ともサポートして行きたいと思います。

報告者：湯田恭子（宮下地区担当）



編集後記

発行:三島町民生児童委員協議会
(広報委員) 五十嵐 信一
五十嵐 宏子
五十嵐 スミ子
事務局:三島町社会福祉協議会

10月5日に早戸地区で防災訓練が実施されました。火事になった場合に、地区の人たちがどのように連携して初期消火を実施するのか手順を確認する機会になりました。消防署や消防団が来るのを待つだけでなく、住民自らが消火活動に参加することが必要です。ただ、何より大切なのは火事を出さないことです。冬は暖房器具を使う季節ですが、火の元には十分気を付けてくださいね。よいお年をお迎えください。

広報委員：五十嵐信一【早戸・滝原地区担当】